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歯科医師会だより９２号 
突然ですが会員の皆様は宮歯から月初めに送られてくる「宮歯会報」を読んでいますか？私は宮歯入

会以来、地区通信は必ず読みます。それ以外はパラパラとめくって気になる箇所や、知り合いが書いてい

る記事は読むことにしています。実は皆様に今月号で２箇所、読んでいただきたい記事があります。１つ

は私ごとで申し訳ありませんが私が書いた P４～６です。私が昨年度から所属している「宮歯若手歯科医

師活躍推進チーム」関係の記事です。今回の会議には当会から飯淵専務（専務はこの会議に地区代表とし

て毎回出席してもらいます）と菅野会計担当理事が出席して多くの発言をしてもらいました。歯科医師会

の将来について皆様への話題提供になる内容だと思います。もう１つは P20 から始まる地区通信の気仙

沼・石巻・大崎歯科医師会の日本歯科医師連盟主催の「シティーデンタルミーティング」に関する記事で

す。この（面倒くさい？）事業は宮城県各地区歯科医師会で今年度中に行わなければいけないことになっ

ていますが、当会は岩沼歯科医師会と合同で 12/21(土)に竹駒神社参集殿で 18：00 から岩沼歯科医師会主

導で開催することになっています。なぜ仙南地区の２つの歯科医師会だけが合同で開催を許されたか私も

疑問なのですが、岩沼歯科医師会には感謝以外の言葉が見つかりません。遠藤会長は「うちが主導でやる

から仙南歯科医師会は人だけ出してくれませんか？」とのことでした。当会が単独で行うことに比べたら

楽ではないかと思いますので、年末の土曜日（岩沼歯科医師会との忘年会もかねる予定）ではあります

が、皆様ご協力のほど何卒よろしくお願いいたします。 

   仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さんこんばんは。短く実のある会議をするためには、事前に資料に目を通す、会議の終わる時間を決

めるなどがあります。今日の理事会は 8 時 45 分に終了しましょう。ご協力よろしくお願いします。 

3．各地区報告 

①柴田 10 月 20 日に「歯と口の健康まつり」を予定していることを報告。 

②白石 9 月 18 日に地区懇談会（支部連絡網）について協議、12 月に忘年会を予定しそこで具体的に決

めていくことを報告。9 月 25 日に三師会講演会、9 月 28 日の白石市市長選挙に立候補する山田市長の事

務所開きに参加したことを報告。 



③角田 9 月 10 日に元角田歯科医師会会長の黒須睦郎先生がご逝去されたことを報告。黒須先生が担当

していた校医は大久保先生が引き受けてくださることとなった。 

4．決議事項 

 1）共済に関する件 

  谷津善昭先生、広瀬清憲先生、榊原伊織先生から共済申請書を提出していただき、申請書をもとに決議

が行われ、共済金の給付が可決承認された。 

5．協議事項 

1）保健所立ち入り検査の選定医療機関に関して 

10 月以降から始まる理事の保健所立ち入り検査が終了後に一般会員の先生が立ち入り検査を受けるこ

とになる（おそらく次年度以降）。保健所と協議し理事の次に検査する 15 医療機関を選定することとなっ

たため、希望者を募ることとなった。希望する医療機関が 15 に満たない場合は開業年度（開設者変更年

度）の浅い順番に選定することとなる。 

2）「（仮称）宮城県災害歯科保健医療連絡協議会」に関して 

 宮歯から（仮称）宮城県災害歯科保健医療連絡協議会の設立に参画するよう依頼が来たことを報告。岩

沼、大崎、塩釜の地区歯科医師会と足並みを揃える方針となった。 

3）その他 

 なし。 

6．報告 

1）会長（千木良先生） 

日歯会長予備選挙・選挙人等選挙の結果について報告。宮歯会報 10 月号のｐ4 からｐ6 に第 2 回若手

歯科医師活躍推進意見交換会について寄稿したことを報告。12 月 21 日に岩沼で学術講演会と比嘉なつみ

先生をお迎えしてのデンタルミーティングが開催されるので、是非ご参加いただきたい。 

2）副会長 

（小田部晃先生）柴田郡学校保健会講演会に出席することを報告。 

3）宮歯理事（小屋先生） 

9 月 26 日に出席した第 6 回宮歯理事会について報告。決議事項の第 1 号から第 5 号議案すべて承認可

決された。新入会員は仙台地区 1 名。宮城学校保健功労者の表彰を高橋浩太郎先生が受けられたことを報

告。11 月 3 日に医師会主催の第 13 回宮城県地域医療学会に出席すること、10 月 8 日に東北大との懇話

会に出席することを報告。 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

9 月 30 日に出席した医事紛争苦情処理協議会について報告。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

9 月 13 日に千木良会長と小田部岳雄先生と 3 人で大河原税務署に表敬訪問したことを報告。 

10 月 3 日に佐々木会計事務所と面談を予定していることを報告。 

令和 7 年仙南歯科医師会新年会は 2 月 8 日（土）18：00 からホテル原田に決定したことを報告。 

宮歯在宅部会から仙南での障がい児・者口腔ケア支援者研修会を 2 月 19 日に開催したいとのこと。10

月 30 日に Zoom で打ち合わせをする予定。 

6）委員会 

〇ホームページ・在宅・武者先生 

令和 7 年度 4 月からの介護認定審査員の推薦書を作成したことを報告。9 月 11 日の医療安全講習会か

らホームページの閲覧数、ファイルのダウンロード数が増加していることを報告。11 月 3 日に地域医療

学会に参加予定であることを報告。 



〇学校歯科・後藤拡先生 

 11 月 12 日に予定している令和 6 年度口腔衛生指導に関する研修会について報告。 

〇学術・平井丈先生 

 9 月 19 日に出席した学術部会地区担当者会について報告。令和 6 年度仙南歯科医師会学術講演会の参

加者は現時点で 37 名、懇親会は 25 名であることを報告。 

〇医療管理・西村先生 

9 月 11 日に開催した令和 6 年度仙南歯科医師会医療安全講習会について報告。ボウリング大会の助成

金が 55 名分 165.000 円振り込まれたことを報告。11 月 10 日に仙南歯科医師会ゴルフコンペが開催され

ることを報告。 

〇地域保健・前田先生 

令和 6 年上期の休日歯科診療実績報告について説明。実績報告書の提出先は事務局であることを確認。 

（小田部晃先生）「第 1 回 歯と口の健康まつり」の進捗状況・大会概要について報告。柴田郡デンタル

会の役員の先生を中心に少数精鋭で実施予定。第 3 回実行委員会は 10 月 8 日に開催予定。 

〇社保・清原憲先生 

2 月 19 日に予定している障がい児・者口腔ケア支援者研修会では歯初診などの施設基準を満たす講演

会となる予定であることを報告。 

7）その他 

（玉野井先生）9 月 10 日と 24 日開催した第 3 回および第 4 回仙南歯科医師会定款施行規則検討委員会

について報告。10 月 10 日に第 5 回委員会を開催予定。 

（千木良先生）10 月 15 日に開催される国保支部長会に出席するため、ご意見があればお願いします。 

（伊藤利先生）9 月 29 日に大河原町齊町長事務所の陣中見舞いを行ったことを報告。大河原町でも歯科

保健条例を制定する動きが進んでいるとのこと。 

（小屋先生）柴田町の歯科保健条例は 9 月 8 日に議会で承認、10 月 1 日施行されたことを報告。 

（飯淵信先生）共済金の拠出を迅速に進めるため、メールでの理事会を検討しているとのことを報告。 

7．その他 

 （西村先生）歯科医師会の野球大会（東北大会優勝・全国大会出場）について報告。 

8．監事講評 監事 小野 貴志夫 

お疲れ様でした。会長の想定した時間通りに終われそうですね。昨日第二小学校の学校保健会に参加し

ました。そこでお医者さんから、最近コロナが流行ってきているので気を付けてくださいと言われました。

お医者さんは会議の時には必ずマスクを着けているようです。５類になったからと油断しないでいただけ

たらという話でした。以上です。 

9．閉会 副会長 目黒 一美 

共済申請書が矢継ぎ早に届いたことを受け、急ぎ対応するため持ち回りの理事会を開催して出来るだけ

早く給付するという話が出ました。皆さん共済事案にならないようご自愛いただきたいと思います。 

皆さん長時間に渡ってご苦労様でした。来月も元気にお会いしましょう。それでは閉会といたします。 

（議事録 総務 関根直輝） 

【編集後記】 

法人設立から 3 か月が過ぎました。会務においては皆様のご協力のもと例年通りに運営・活動しております。

しかし、財務関係に関しては、顧問税理士（佐々木会計事務所）の協力を得ながら旧仙南歯科医師会からの財産

移行や新たな法人通帳作成・資金の明朗な流れなど表に現れない業務を会計委員会に担って頂いております。 

総会時の会計資料は、専門家による収支報告書を作成しますが、これまでの会計資料は大友陽一先生が個人の

PC で取りまとめて、会計委員会で資料作成をして頂いておりました。かなり細かい業務と勘定合わせは、大き



な負担とストレスであったと思われます 

 また、事務局の鈴木さんは、もうすぐ勤務 1 年が経とうとしております。理事の業務負担が軽減された分、鈴

木さんに請け負って頂いております。色々な方々にご協力いただきながら歯科医師会は何とか運営できており、

深く感謝申し上げます。 

 法人化したことで社会的にも果たすべき責務は大きくなりましたが、将来的には会員の高齢化に伴う業務

の縮小と効率化は喫緊の課題です。3 地区合併して仕事量は減ったのか、過渡期でむしろ増えているのかは定か

ではありませんが、融和しながら発展することを切に願います。                             

（専務 飯淵 信也） 

【仙南歯科医師会 新年会のご案内】 

日時：令和 7年 2 月 8 日（土） 午後 6時より開催  

場所：ホテル原田インさくら 

法人になって最初の新年会となります。是非ともご出席賜りますようよろしくお願い申し上げます。 
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